

# Pomperlbuam starten in die Saison

Grillfeier war die erste Veranstaltung des Bayern-Fanclubs seit fast eineinhalb Jahren – Ausflug in den Erlebnispark geplant

**Bad Griesbach.** Fast eineinhalb Jahre ist es her, dass die Pomperlbuam gemeinsam feiern konnten. So freute es Vorstandschaft und Mitglieder besonders, dass bei der Grillfeier zum Saisonauftakt der Bundesliga auch das Wetter mitspielte. Der Fanclub ist quasi mit seinen Idolen vom FC Bayern München in die neue Saison gestartet. 110 Bayernfans ließen sich das Gegrillte schmecken und schauten anschließend gemeinsam das Eröffnungsspiel ihrer Lieblingsmannschaft. Und dabei hatten, so viel sei verraten, die Fans in Bad Griesbach mehr Spaß als die Kicker auf dem Rasen.

## Zufrieden mit dem Unentschieden

„Die letzte große Veranstaltung der Pomperlbuam war ein Besuch im Aldersbacher Bräustüberl im März 2020“, blickt Präsident Manfred Wagner zurück. Gut vorbereitet und mit Hygienekonzept startete der Fanclub nun mit der traditionellen Grillfeier in die Saison. 110 Mitglieder waren der Einladung gefolgt und mit Einhaltung der 3Gs war auch das Feiern mit vielen Personen kein Problem.

Das Wetter passte und die bei-



**Freude über eine gelungene Veranstaltung und über drei neue FC Bayern-Heim-Trikots:** (v.l.) Kassier Armin Martikke, 3. Präsident Gerhard Rieger, die Gewinner Werner Lorenz und Helmut Greiler mit Losfee Thomas Wagner, 2. Präsident Hans Fischer, Gewinnerin Therese Baumgartner mit Losfee Laura Wagner und Präsident Manfred Wagner. – Foto: Auer

den Griller Gerhard Dombrofski und Armin Lehner hatten alle Hände voll zu tun, Grillsteaks, Bratwürste und Gemüse auf dem Grill zu jonglieren. Alle Kinder erhielten ein Eis als Nachspeise und für Erwachsene gab es auch noch etliche Verdauungsschnäpse hinterher.

So gestärkt begaben sich die Pomperlbuam anschließend in die ASC-Halle, um dort das Eröffnungsspiel der Bundesliga 2021 auf Großleinwand zu verfolgen. „Es war ein gutes Spiel beider



**Endlich können sich die Pomperlbuam** wieder zum gemeinsamen Fußball-Schauen treffen. Auf einen Sieg mussten die Teilnehmer der Grillfeier beim ersten Spiel noch warten. – Foto: Auer

August, steht ein Ausflug zum Erlebnispark Voglsam für Selbstfahrer auf dem Programm. Alle Teilnehmer erhalten 20 Euro zur freien Verfügung, zum Beispiel für Kartbahn, Rodelbahn, Kletterpark, Minigolf. Treffpunkt ist um 11 Uhr in Voglsam (in der Nähe von Pfarrkirchen). „Gut wäre es, wenn die Teilnehmer Fahrgemeinschaften bilden würden“, schlägt Wagner vor und verweist auf die Corona-Vorschriften des Parks, die unter [www.erlebnispark-voglsam.de](http://www.erlebnispark-voglsam.de) zu finden sind.

## Steckerlfisshessen am 12. September

Das beliebte „Steckerlfisshessen“ bei der Stockhalle findet am Sonntag, 12. September, statt und beginnt um 11 Uhr. Anmeldungen sind hierfür bis 3. September möglich. Auch hier gilt, darauf weisen die Pomperlbuam hin, Maskenpflicht und jeder Teilnehmer braucht einen Nachweis für vollständige Impfung, Genesung oder einen gültigen negativen Test. „Wir hoffen, dass die Inzidenzzahlen niedrig bleiben, damit wir noch viele Veranstaltungen durchführen können“, so Präsident Manfred Wagner. – bb

Mannschaften, aber leider reichte es nicht zu einem Sieg für den FC Bayern München“, stellte Vereinschef Wagner fest. Mit dem 1:1 sei man aber trotzdem zufrieden. Nach dem Spiel verlost der Fanclub drei Heimtrikots des FC Bayern München. Gewonnen haben Helmut Greiler, Werner Lorenz und Therese Baumgartner, als Losfee waren Laura und Thomas Wagner im Einsatz.

Die Vorstandschaft freut sich auch schon auf die nächsten Veranstaltungen. Am Mittwoch, 25.